

Eltern-Kind-Nachmittag am Freitag, den 20.05.22 im Tierpark Rheinböllen

Trotz der unsicheren Wetterlage wollten wir den Termin für den Eltern-Kind-Nachmittag nicht schon wieder verschieben und starteten pünktlich um 15.00 Uhr bei leichtem Regenschauer. Nach und nach besserte sich das Wetter und immer mehr Familien trudelten ein. Zuerst erhielten alle Kinder einen Forscherpass auf dem sie an jeder Station einen Stempel sammeln konnten.

An der ersten Station, bei den Erdmännchen, wurde von jeder Familie ein Erinnerungs-Foto gemacht.



Dann übernahmen die Mitarbeiterinnen vom Tierpark die Führung und es gab interessante Informationen über die Tiere und sogar Felle und Geweihe, bzw. ein Horn zum Anfassen und Fühlen. Das war toll!

Die Führung endete am Wolfsgehege und wir konnten bei der Fütterung der Wölfe zuschauen.



Auf dem kleinen Spielplatz in der Nähe des Karpfenteiches gab es zwei weitere Stationen: die Kinder konnten mit einer kleinen Lupe und einem Bilderrahmen den Erdboden und die Pflanzen und Tiere erforschen. An der anderen Station gab es die Möglichkeit mit gesammelten Naturmaterialien ein Bild selbst zu gestalten.



Dann wanderten wir nach und nach zur letzten Station am großen Spielplatz. Dort konnte jedes Kind den unterwegs gesammelten Stein bunt anmalen. Für den nun mit den Stempeln gefüllten Forscherpass erhielten alle Kinder ein Tütchen mit Sonnenblumenkernen mit der Bitte diese zu Hause zu säen, das Wachstum zu beobachten und uns ein Bild der Sonnenblumen mit in die Kita zu bringen.

Der Nachmittag endete am Spielplatz entspannt und gemütlich mit dem von den Familien mitgebrachten Picknick.

Es war ein sehr schöner, interessanter und spannender Nachmittag und wir waren sehr froh, dass das Wetter gehalten hat.